

Herzenspost – wenn Worte für immer sind

Damit Ihre Botschaft das Herz erreicht

Möchten Sie eine Dankeskarte schreiben, eine Ansprache halten oder gar einen Liebesbrief abschicken?
Suchen Sie die richtigen Worte für eine Jubiläumsrede, eine Abdankung oder eine Entschuldigung?
Möchten Sie erlebtes für die Nachwelt festhalten oder Ihrer Enkelin oder dem Grossvater ein Märchen schenken?

Offerte auf der Basis von Fr. 100.- / Std.

Ich finde für Ihre Herzensbotschaft die Worte, die dort berühren,
wo der Verstand nicht hinreicht.